



ACTUALIZACIÓN LOCAL 1102

Abril 2024

Flying Food Honolulu ratifica nuevo contrato



Los miembros de Flying Food Honolulu obtuvieron un nuevo contrato que brinda una mejor cobertura médica, aumento de salarios y mejores condiciones laborales. Los representantes del Local 1102 tomaron el tiempo para abordar cualquier inquietud y responder a cualquier pregunta que tuvieran los miembros.

Los representantes del Local 1102 Jack Caffey, Mayra Valladares y Milton Pascual asistieron la ratificación para explicares a los miembros de Flying Food Honolulu los beneficios y mejoras de su nuevo contrato.

Los miembros de Gate Gourmet completan la capacitación ENL

El representante del Local 1102, Jorge Gómez, se reunió con miembros de Gate Gourmet LaGuardia el último día de su curso de inglés como nuevo idioma para entregarles a cada uno una certificación de finalización.

Este fue un curso de inglés gratis que está abierto a todos los miembros del Local 1102 en ese lugar. Al completar los requisitos del curso, los miembros dijeron que deseaban participar en más clases y dijeron que alentarían a otros miembros a unirse a ellos también.



Representantes se reúnen con la senadora estadounidense Kirsten Gillibrand



Docenas de simpatizantes se reunieron en la oficina del RWDSU Local 338 en Long Island para escuchar lo que la senadora estadounidense Kirsten Gillibrand tenía que decir sobre una variedad de temas como la inseguridad alimentaria y el cuidado infantil. Después también se tomó un tiempo para discutir sus preocupaciones con los miembros del sindicato. Posteriormente, los representantes del Local 1102, Lori Krotz, Jack Caffey y Dave Mertz, se reunieron con Gillibrand para discutir temas que afectan directamente a los miembros del Local 1102.

Continuaremos apoyando a la senadora Gillibrand en todos los esfuerzos futuros y le agradeceremos su trabajo en nombre de los trabajadores.



Local1102.org



@Local_1102

Los miembros de Mendon votan por un nuevo delegado sindical



Los miembros de Mendon Truck Leasing & Rental han elegido un nuevo delegado sindical por decisión unánime. Adrian Francis, segundo desde la izquierda en la foto, ahora ayudará a los miembros con cualquier problema que puedan tener en el trabajo.

Los representantes del Local 1102, Jorge Gómez y Carlos Umaña, explicaron sus beneficios médicos, de la vista y también respondieron las preguntas de los miembros.

El Local 1102 asiste al evento del Día Conmemorativo de los Trabajadores

Los representantes del Local 1102 Jessica Benavides, Ayse Porsuk, Angelo Cione y Mayra Valladares asistieron al evento anual del Día Conmemorativo de los Trabajadores celebrado en el edificio de oficinas del estado de Nueva York.

El evento, organizado por la Federación Laboral de Long Island, rinde homenaje a quienes perdieron la vida mientras trabajaban. Se encendió una vela para cada una de las 10 personas honoradas ese día y una última vela para honrar a las muchas otras personas perdidas a lo largo del año, incluidas las que se perdieron durante el colapso del puente de Baltimore y el oficial de policía de Nueva York, Jonathan Diller.



Apoye la Ley de seguridad de los trabajadores minoristas



La propuesta Ley de Seguridad de los Trabajadores del Comercio Minorista es una ley importante que establecerá directrices estrictas para los propietarios de tiendas que protegerán a los trabajadores y clientes del comercio minorista. Los miembros de RWDSU, incluido LeNair Xavier (en la foto), fueron a Albany en marzo para ayudar a convertir la RWSA en ley.

El Local 1102 seguirá luchando por la aprobación de esta ley. Para mostrar su apoyo a la aprobación de este proyecto de ley, visite actionnetwork.org/letters/retail-worker-safety-act y firme la petición para decirles a los legisladores lo importante que es la RWSA para proteger a los trabajadores minoristas.

Solicite la Beca Paulette Fialkoff-Amodeo

Cada año, la Beca Paulette Fialkoff-Amodeo está abierta a todos nuestros miembros y sus familias que asistirán a un colegio o universidad durante el año siguiente. Visite nuestro sitio web y complete el formulario de solicitud. El último día para enviar una solicitud.

Recomendamos encarecidamente a todos los miembros que se registren. Si tienes alguna pregunta puedes contactarnos al (516) 683-1102.



Local1102.org



@Local_1102